



もみじ台ふれあい児童会館のパークゴルフ倶楽部 (8月20日～9月11日)

地域のパークゴルフ愛好家の方たちがコーチになり、子どもたちがもみじ台緑地で練習しました。最終日には大会を開催しました。



あつべつ見聞録めぐり(8月28日)

厚別区子ども会連絡協議会和厚別区の共催で「あつべつ見聞録」に掲載されている見所を見学する催しを開催しました。厚別南地区の子ども会会員が、5キロの道のりを歩いて、厚別公園競技場などを見学しました。



厚別区防災訓練(9月2日)

9月1日の防災の日になんだ防災訓練が実施されました。今年は厚別東地区の小野幌くりの木公園、青葉地区のひとみ公園、厚別西地区の厚別西公園で実施されました。小野幌くりの木公園では、土砂崩れなどの災害に対する演習が行われました。



コケ玉でミニ盆栽を作ろう(9月8日)

厚別西地区センターでコケ玉作りを学ぶ講座が開かれました。泥をこねて作った玉に、観葉植物の苗を植え、表面にコケを貼って作ります。



まちづくり会議の開催

地域の課題を話し合うまちづくり会議が8月26日に厚別中央地区(上)で、28日にもみじ台地区(右)で発足し、第1回会議が開催されました。



広 告 欄

